

Intro soirée du 6 novembre 2025
Salle Paul Vaillant Couturier
1^{ère} soirée du comité de soutien

Très cher.es ami.es,

Quel bonheur de vous voir si nombreuses et nombreux ce soir ! Quel plaisir de sentir cette énergie, cette chaleur humaine, pour cette première soirée de notre comité de soutien.

Depuis plusieurs semaines déjà, grâce à vous, grâce à votre enthousiasme, nous avons lancé une belle aventure humaine et collective, une grande campagne de proximité, au plus près des Balnéolaises et des Balnéolais, pour les élections municipales du 15 mars prochain.

Et ce soir, c'est une nouvelle étape qui commence.

Je veux d'abord redire un grand merci à notre maire, **Marie-Hélène Amiable**, pour la confiance qu'elle m'accorde, et pour l'honneur qu'elle me fait de **présider ce comité de soutien**.

Merci Marie-Hélène du fond du cœur.

Le 9 octobre dernier, tu as souhaité réunir Bagneux pour nous remercier toutes et tous. C'était l'occasion, pour nous aussi, de te dire un grand merci — et quelle soirée !

Plus de 1000 personnes, une salle pleine d'émotion, de joie, d'amitié.

Un moment fort, unique, pour saluer ces 22 années passées à la tête de notre ville et ce n'est pas fini !

Oui, Bagneux doit beaucoup à notre Maire. Avec vous, pour vous, elle a fait entrer Bagneux dans le 21^e siècle, en restant fidèle à ce que nous sommes : fiers de notre histoire, attachés à nos valeurs, confiants dans notre avenir.

Je travaille avec notre Maire depuis près de 12 ans maintenant, au service de Bagneux et de ses habitants, et depuis 2021 comme Conseillère départementale face à la droite des Hauts-de-Seine.

12 ans de batailles menées pour la dignité de tous, pour que chacune et chacun soit entendu et respecté. C'est un magnifique défi et je l'ai mené chaque jour avec sérieux et détermination.

Alors, ce soir, si nous sommes réunis, c'est aussi pour dire : **on continue !** Ce que nous avons construit, nous allons le prolonger, l'amplifier, l'adapter à demain.

Je sais à quel point être élue, être maire demande de l'exigence et de la combativité.

Je mesure pleinement la responsabilité de cet engagement. Et je veux vous dire que je m'y attelleraï **avec vous, toutes et tous, ensemble.**

Je l'ai dit le 9 octobre, mon attachement pour notre ville est profond et sincère.

J'aime Bagneux, j'aime tout ce qu'elle est, tout ce que vous en faites, vous les Balnéolaises et les Balnéolais.

Oui, nous sommes une ville populaire, au sens le plus noble : une ville vivante, chaleureuse. Une ville où l'on se serre les coudes, où la solidarité nous guide.

Avec vous, je vais poursuivre le chemin tracé par Marie-Hélène, et faire grandir notre ville autour de ce qui nous unit tout en relevant de nouveaux défis.

Je veux un Bagneux qui avance, qui se développe, tout en restant à taille humaine.

Un Bagneux plus vert, plus respirable, plus doux à vivre, apaisé et tranquille.

Une ville qui prouve qu'on peut allier solidarité, écologie et qualité de vie.

Parce que notre projet, je veux qu'il se construise avec vous, dans l'écoute, la créativité, la participation.

Ce sera un moment fort, de réflexion, de partage, d'envie, un moment à l'image de notre campagne : **collective, ouverte, vivante.**

Oui, le Bagneux de demain sera combatif, fidèle à ce que nous sommes, à nos valeurs de progrès et de justice sociale :

- Une **ville où la solidarité signifie « être attentif à chacune et chacun, parler à toutes et tous »**, des plus fragiles aux plus autonomes. Une ville où chacun peut bien vivre, où chacun trouve sa place, est respecté, protégé, accompagné... quels que soient son âge, sa situation, son parcours. Une ville qui prend soin de ses aînés et de leur santé, de ses enfants et de ses jeunes, et de ceux qui découvrent Bagneux pour la première fois.

Une ville où les services publics permettent à chacun d'être soutenu dans le quotidien, d'avoir accès aux droits essentiels. Une ville où chacun, **ancien ou nouvel habitant**, peut dire avec le sourire : « C'est chez moi, c'est Bagneux »

- **Une ville qui accélère sa transition écologique et passe des mots aux actes**, qui rend le changement concret dans la vie de chacun, au coin de la rue, dans nos écoles, nos logements, nos parcs. Pas une écologie qui culpabilise, mais une écologie sociale, populaire, du partage, joyeuse et vivante, qui améliore le quotidien de toutes et tous.
- **Une ville qui fait grandir et réussir sa jeunesse**, qui donne à chaque enfant les moyens de rêver, de s'épanouir. Parce que l'accès à la culture, au sport, à la création, ce n'est pas un luxe ni un supplément d'âme : c'est essentiel, c'est ce qui fait grandir, ce qui émancipe, ce qui rassemble. C'est notre ADN. **Et pour notre jeunesse, je veux de l'ambition**. Oui, loin des clichés, nos jeunes ont du talent, de l'énergie, un vrai potentiel. Oui, ils méritent respect, confiance et reconnaissance. Et nous agirons pour cela, avec eux, à leurs côtés, pour qu'ils aient toute leur place dans la ville.
- **Enfin, une ville qui fait avec ses habitants... pas à leur place**. Une ville vivante et participative... où chacune et chacun peut s'impliquer, proposer, décider. Parce que c'est **ensemble** que nous construisons le Bagneux de demain.

Et je veux aller plus loin : donner du pouvoir d'agir aux habitants, renforcer encore plus les liens de confiance entre les habitants, les élus, les services de notre ville. Que chaque grande décision se fasse avec vous... à travers des assemblées, des ateliers, des rencontres... où l'on échange, où l'on débat, où chacun peut peser... où l'on choisit ensemble le quotidien et l'avenir de notre ville.

Nous allons ensemble **inventer de nouvelles façons de faire vivre la proximité...** dans les quartiers... dans chaque lieu de vie...

C'est ça, Bagneux : une ville qui avance avec ses habitants... main dans la main.

Vous pouvez d'ailleurs dès maintenant sortir vos agendas !

Je vous donne **rendez-vous le jeudi 4 décembre**, à la salle des fêtes, pour une **grande soirée collective de travail sur le projet pour Bagneux**. Chacune et chacun y sera invité à **imaginer le Bagneux de demain, comme si vous en étiez le ou la maire**.

Et je m'engage ce soir devant vous toutes et tous.

Bagneux est et restera une **ville combative pour que chaque habitant soit respecté** !

Oui, je le dis : contrairement à un Président qui gouverne pour une minorité... celle des plus riches... **je serai la Maire de tous les Balnéolais et de toutes les Balnéolaises**.

Une Maire qui écoute, qui agit, qui vient à votre rencontre, qui vous défend quand c'est nécessaire, qui vous accompagne dans les moments difficiles... comme dans les réussites.

Oui, demain, avec mon équipe, nous serons à vos côtés... dans vos quartiers... dans vos immeubles... au cœur de vos vies.

Nous serons cette voix qui porte la vôtre... face aux institutions, aux bailleurs, au Département, à la Région, à l'État.

Nous ne lâcherons rien... pour que chacune et chacun d'entre vous soit entendu... respecté... reconnu dans sa dignité.

C'est **ensemble** dans l'action que nous ferons grandir notre ville et que nous tiendrons debout quoi qu'il arrive.

Et je vous le dis. Tout cela ne sera pas un long fleuve tranquille. Nous avons devant nous des embûches lourdes de dangers : la rigueur budgétaire et la casse des services publics que le gouvernement veut imposer à marche forcée ; la montée des idées de haine et de repli, du poison de l'extrême-droite en train de gangrérer notre pays ; la situation internationale meurtrière pour des peuples qui ont besoin de notre solidarité. Je pense évidemment à Gaza, au Soudan.

Ce fut le cas tout au long de ce mandat 2020 – 2026. Nous avons agi dans un contexte national difficile. Et malgré cela, nous avons résisté. Nous avons tenu bon. Mieux : nous avons avancé. Notre cap n'a pas changé : **le développement de la ville doit profiter à toutes et à tous**. Le droit de vivre dignement n'est pas négociable.

C'est dans cet esprit combatif que je veux poursuivre.

Et pour tout cela, je veux m'appuyer sur **une équipe soudée, engagée, proche des habitants, à l'image de celle d'aujourd'hui**. Cette présence de terrain, ce lien quotidien avec les Balnéolaises et les Balnéolais, j'y tiens.

Je suis comme notre Maire l'a toujours porté, attachée à notre équipe, attachée à ce **rassemblement de toutes les forces de gauche, écologistes et progressistes**.

Attachée à cette force que je veux **prolonger, faire vivre et porter collectivement**.

Oui, dès le 1^{er} tour des élections municipales, le 15 mars, je veux conduire une liste qui rassemble **toutes les composantes de la gauche et de l'écologie ici à Bagneux** : les communistes, les écologistes, les insoumis, les socialistes, et aussi des citoyennes et citoyens engagés, qui font battre le cœur de notre ville.

Parce que **nous partageons ici une histoire commune, une culture de l'action locale, une même volonté de justice et de solidarité**.

Parce que face aux politiques nationales qui fragilisent les communes et divisent le pays,

Parce que face à leurs candidats locaux, **nous devons rester unis**.

Face à des listes de droite et d'extrême-droite, c'est cette unité qui nous permet de protéger Bagneux, d'agir concrètement pour ses habitants, de tenir debout face à l'adversité.

Je le sais, des débats existent à gauche au niveau national sur les stratégies à adopter pour répondre à la situation du pays et aux politiques menées.

Mais ici, à Bagneux, nous savons ce qui nous rassemble. Nous savons travailler ensemble.

Nous savons que nos différences font notre richesse, dès lors qu'elles se mettent au service de notre ville, au service de l'intérêt commun.

C'est ce qui fait que, malgré les vents contraires, je veux que nous soyons unis, ancrés, fidèles à nos valeurs. Oui, j'y tiens particulièrement car ce qui compte avant tout, c'est Bagneux et ses habitants.

Cher-es ami-es,

Alors pourquoi cette soirée ? Pourquoi ce comité de soutien ?

Parce qu'une campagne, ça ne se gagne pas seule. Parce que rien ne remplace l'engagement collectif, le lien humain, la confiance entre nous.

Ce comité de soutien, c'est notre cœur battant. C'est vous, toutes et tous, qui faites vivre cette campagne, partout où bat le cœur de Bagneux.

Ce soir, c'est un moment pour se retrouver, pour se parler, pour partager nos idées sur la campagne, nos envies, nos forces.

Pour construire, ensemble, la suite de cette belle histoire collective jusqu'au 15 mars, 1^{er} tour des élections municipales.

Et je suis heureuse de vous l'annoncer : vous êtes déjà **plus de 500** à avoir rejoint le comité de soutien ! 500 femmes et hommes qui aiment Bagneux, qui croient en son avenir, qui veulent faire gagner la solidarité, la justice et l'espoir.

Merci à chacune et chacun d'entre vous.

Merci de votre présence, de votre mobilisation, de votre confiance.

Cette campagne, je veux, nous voulons avec Marie-Hélène notre Maire, la mener **avec vous**.

Alors en avant, **toutes et tous ensemble, pour Bagneux !**